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Planungsstand Sanierung und Erweiterung des Klenze-Gymnasiums

Auch am Klenze-Gymnasium besteht ein erheblicher Sanierungsstau. Der Pavillon, in dem 
die Musik- und Kunsträume untergebracht sind, ist in einem katastrophalen Zustand und 
muss dringend erneuert werden. Die Toiletten befinden sich in einem miserablen Zustand 
und sind nicht weiter zumutbar. Der Physikübungssaal ist nach einer Asbestsanierung 
nicht nutzbar.

Die vom Stadtschulrat bei der Einführung des Ganztagszuges zugesicherte Unterstützung 
für bauliche Maßnahmen (Toberaum, Überdachung zwischen Mensa und Turnhalle, 
Beachvolleyballfeld) sind nur Lippenbekenntnisse, umgesetzt wurde bislang nichts!

In den Turnhallen und Umkleiden bildet sich immer wieder Schimmel, zwischen vielen 
Fensterscheiben im Hauptgebäude wächst Moos. Es fehlen die notwendigen Räume für 
den Ganztagszug und die Oberstufe (Rückzugsräume). Insgesamt genügen die 
Klassenräume nicht mehr den heutigen pädagogischen Ansprüchen. Sie sind unflexibel 
und die Akustik ist schlecht.

Wir fragen deshalb:

1. Wann ist Baubeginn für den neuen Pavillon?

2. Wann ist mit der Sanierung der Toiletten und der Physiksäle zu rechnen?

3. Wann werden die versprochenen baulichen Maßnahmen für den Ganztagszug
    umgesetzt?

4. Welche Planungen gibt es zu Verbesserung der Klassenräume und zur Errichtung
    zusätzlicher Räume?

5. Wie ist der Bauunterhalt für das Klenze-Gymnasium geregelt?
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